



SIMPLE Y CLARO

POR ELLIOT
VELHER

YUNES, TRAIADOR

En un día trágico, la República mexicana comenzó su camino a la muerte ante la cobardía de cuatro Senadores que llegaron a sus escaños mediante el voto que la oposición consiguió a su favor, para ser contrapreso a Morena y el oficialismo, pero que al final fueron sometidos para votar, en días próximos, por la peor de las aberraciones legislativas de la historia mexicana.

Miguel Ángel Yunes Márquez, Daniel Barreda, Araceli Saucedo y José Chavo, traicionaron a sus votantes y decidieron anteponer sus intereses personales y, en algunos casos, los carpetazos de las investigaciones en su contra.

Así, al más puro estilo del viejo PRI, Morena amenazó, sobornó y extorsionó a esos cuatro Senadores para así, conseguir los votos que les hacían falta para la mayoría calificada y así, cumplir el último capricho autoritario de Andrés Manuel López Obrador. Conforme avanzó el debate en el Senado de la República, se fue evidenciando como los Senadores de oposición ya cooptados por el oficialismo desistieron en defender lo que prometieron en campaña.

La reforma se aprobará y así, comenzará el camino directo y sin paradas al régimen autoritario que el obradorato sueña y que sin duda alguna dejará un país en caos para la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Su gobierno nacerá manchado, con crisis social, constitucional, económica, internacional y diplomática.

Claudia tendrá el gran reto de tomar el timón de un país que comienza a incendiarse y que, sin

duda alguna, entrará en el mayor de los caos nunca antes visto en la democracia mexicana.

Hoy México despertó nublado, pero no por un tema meteorológico, amaneció gris por la zozobra que generará esta reforma, por el temor que siempre acompaña a las dictaduras, pero, sobre todo, porque sin duda alguna, muchos de los Senadores oficialistas saben que lo que ayer votaron los condenará en su nombre y apellido.

Nos toca alistar las batallas legales mediante las cuales se combatirá esta reforma, el camino es largo, pero es obligatorio andarlo.

La reforma representa el mayor retroceso democrático de la historia moderna de nuestro país pues, todas y todos los jueces que sean sometidos a votación, deberán su encargo a Morena y en otros muchos casos a intereses fácticos como el crimen organizado.

Las consecuencias de su eminente aprobación se viven desde hace días.

La fuga de capitales, las calificaciones financieras, el aumento del precio del dólar, las declaraciones de los gobiernos de Estados Unidos y Canadá, las implicaciones para el T-Mec, el desempleo que generará.

A ello hay que sumarle que, al interior, la crisis se acrecenta, como se pudo vivir ayer cuando empleados del Poder Judicial de la Federación ingresó al Senado para así, impedir la votación de la reforma.

Sin embargo, la estrategia oficialista será la misma que han sostenido estos años: nulificar a esos manifiestantes, ignorarlos e incluso, insultarlos.

Al grito de "Yunes traidor, cediste al dictador" fue suspendida la sesión ordinaria vespertina.

Hoy México depende de un Senador que, al tener un pasado oscuro, parece estar dispuesto a vender su voto a cambio de impunidad.

Miguel Ángel Yunes Márquez, Daniel Barreda, Araceli Saucedo y José Chavo, traicionaron a sus votantes y decidieron anteponer sus intereses personales y, en algunos casos, los carpetazos de las investigaciones en su contra

